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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por 
intermedio del Ministerio de Salud, en primer lugar retome ordenadamente el protocolo de 
vacunación Covid-19, se cumplimente con la inoculación del casi 40 % del personal de 
salud que falta vacunar. Luego se proceda tal cual lo establecido en el plan de 
vacunación lo mismo con los adultos mayores y que aún no pueden inscribirse. Se 
publiquen fechas y turnos para las personas de menos de 60 años con comorbilidades y 

los docentes. 
En segunda instancia y para otorgar total transparencia al plan de vacunación llevado 
adelante en la provincia, se publiquen las listas de todas las personas vacunadas hasta el 
momento y se actualice permanentemente. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Entendiendo el contexto actual de incertidumbre que ha generado el hecho de público 
conocimiento y que reveló que en la Argentina se vacunaron personas por fuera del 
sistema, en el marco de la campaña de vacunación contra el Covid-19, y que le costó el 
cargo al ministro de Salud de la Nación, Ginés González García, necesitamos al menos 
en la provincia de Santa Fe volver a encauzar ciertos parámetros del plan de vacunación 
y volver a generar transparencia en la campaña. 

En ese sentido planteamos la necesidad primaria de volver a priorizar ordenadamente el 
protocolo de vacunación Covid-19, y para eso el pedido expreso de cumplimiento con la 
inoculación del casi 40 % del personal de salud. Luego se proceda tal cual lo establecido 
en el plan de vacunación lo mismo con los adultos mayores y que aún no pueden 
inscribirse. Se publiquen fechas y turnos para las personas de menos de 60 años con 
comorbilidades y los docentes. En segunda instancia y para otorgar total transparencia al 
plan de vacunación llevado adelante en la provincia, se publiquen las listas de todas las 
personas vacunadas hasta el momento y se actualice permanentemente. 

Como mencionáramos al inicio, todos estos hechos han generado un enorme impacto de 
valencia negativa en la población general, pero particularmente entre aquellos más 
expuestos al virus o con más riesgo de enfermarse gravemente, ya que muchos no 

consiguieron ni la primera dosis. 

En Santa Fe, el 40 % del personal de salud (que tiene la prioridad para ser vacunado) 
sigue esperando, lo mismo que los adultos mayores (que integran el grupo donde más 
muertos hubo) y aún no pueden inscribirse. Las personas de menos de 60 años con 
comorbilidades y los docentes tampoco tienen idea de cuándo será su turno. Y si bien se 
sabe que el ritmo de la vacunación viene lento por diversos motivos, el hecho de conocer 
que hay gente que fue vacunada cuando todavía no le correspondía, generó angustia e 

impotencia. 

En este contexto cargado de incertidumbre que genera la propia pandemia, y donde se 
había logrado comenzar a revertir esa situación con el comienzo de la campaña de 
vacunación, ahora vemos un retroceso implícito por hechos que deben ser calificados 
como de corrupción. Pedimos transparencia y una campaña bien organizada, porque así 
lo habíamos exigido sobre finales del año pasado cuando planteamos en el mismo ámbito 
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de la Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe que se debía comenzar a diseñar 
estrategias de gestión de un Programa Integral de Vacunación Covid-19-2021, con el foco 
puesto en un plan estructural tendiente a reforzar la provisión de insumos para el sector 
de la salud, la capacitación sobre métodos de aplicación, cuidados y la manipulación de 
las dosis, como así también un relevamiento de la cantidad de personal capacitado para 
la ejecución de un aplicación masiva dadas las condiciones del contexto. También 
habíamos planteado que se debía confeccionar un protocolo de prioridad en la aplicación 
atendiendo a que las primeras dosis no cubrirán el total de la población. 

Hoy vemos sorprendidos como todas esas cuestiones que anticipábamos y que se 
debían diseñar, implementar y respetar no se están cumpliendo, exigimos volver a 
garantizar transparencia en este contexto, la población así lo demanda. 

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis 

pares el acompañamiento del siguiente proyecto. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 
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